
AMBIENTE

Potature
Di Emanuela Lombardi

«In 50 anni non ho mai visto tagli di questo tipo. Si tratta di potature brutte, ine�caci e probabilmente anche
inutilmente costose»

Vorrei sollevare un problema, senza la volontà di accusare chi fa o chi ha fatto fare potature orrende in
valle (e non solo in valle purtroppo).
Questi interventi oltre che essere ine�caci, son brutti anche esteticamente, soprattutto se fatti in zone
teoricamente turistiche.

Ho pensato di ricorrere all’ironia, se mi è permesso, nella speranza che chi ne capisce qualcosa possa
essere spinto a fare le cose meglio: io lo ritengo un dovere.

Delle lande di Valsabbia
Ammiriamo la natura
Ma è passato un mietitrebbia
Sull'urbana alberatura?

Più che alberi potati
Sembran tante installazioni
Che per arte i più sgamati
Vi propinan nei saloni

A veder sti moncherini
Par che con la motosega
Giardinieri e netturbini
Han giocato a mosca cieca

Di eleganza e di decoro
Il concetto è molto vago:
Forse in mente avevan solo
Di vedere meglio il lago

Emanuela Lombardi
Dottore Forestale
Villa di Salò
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